

Concluyen en Cuba cursos del programa Transcultural de la Unesco

Image not found or type unknown



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 4 oct (RHC) La ceremonia de clausura de la quinta ronda de cursos de formación cultural destinada a 72 jóvenes creadores y estudiantes del Caribe, tendrá lugar hoy en la Universidad de las Artes (Isa), en esta capital.

Hasta el Aula Magna de la institución educativa llegarán los estudiantes con nuevos saberes, gracias al auspicio del programa Transcultural, implementado por la Unesco y financiado por la Unión Europea (UE), como parte de las actividades del Polo Caribeño de Formación Cultural, creado en el ámbito de este programa para fortalecer las capacidades de los jóvenes profesionales de la cultura de la región e

impulsar sus carreras.

Desde el pasado 9 de septiembre, los estudiantes tuvieron la oportunidad de profundizar en la enseñanza de bailes populares cubanos, serigrafía, creación de imágenes dinámicas, conservación de pinturas y diseño industrial.

Estos cursos fueron ofrecidos por el Isa, el Instituto Superior de Diseño (Isdi) y el Fondo Cubano de Bienes Culturales en colaboración con la Academia Nacional de Bellas Artes San Alejandro.

Más adelante se convocará a otros talleres de conjunto con la Oficina del Historiador de la Ciudad de La Habana, enfocados en el patrimonio cultural, con temáticas vinculadas a la conservación del patrimonio documental y la pintura moral, la gestión de ciudades históricas, entre otras, destacó a Prensa Latina la directora de la Oficina Regional de la Unesco en La Habana, Anne Lemaistre, en el acto de inauguración.

Estos cursos favorecen el enriquecimiento y el intercambio cultural entre los países miembros del proyecto y el centro de altos estudios, declaró a esta agencia de noticias la vicerrectora del Isa, Nadia Chávez.

Cada una de las temáticas, precisó, responde a una formación específica, lo cual contribuye a enriquecer el currículum del estudiante en función de que este adquiera saberes para su futuro y crecimiento profesional.

Hasta la fecha, 629 se prepararon en 39 cursos ofrecidos por el Polo Caribeño de Formación Cultural, en tanto el programa Transcultura: Integrando a Cuba, el Caribe y la UE mediante la Cultura y la Creatividad facilitó la compra de materiales y equipos para las instituciones miembros. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/366735-concluyen-en-cuba-cursos-del-programa-transcultura-de-la-unesco>



Radio Habana Cuba